

デイケアだより



第21号

2018 Winter

発行：飯塚記念病院デイケアセンター
編集：デイケア広報委員会
住所：飯塚市鶴三緒1452-2
電話：0948-22-1371
URL：http://www.iizukakinen.jp/daycare/

書道グループ 新春書初め

12月 クリスマスレク

1月 豆まきならめ玉入れレク

フットサルグループ 結果発表



書道教室

書道教室は毎週（火・木・金）行っています
今年は年の初めに書初めをしました

目標とか願いをこめて一文字を書いてもらいました



「続」

今の仕事を続けていければと思いました



「笑」

微笑み、笑いが絶えない一年になればと思いました

その他の一文字

「体」 体を大事にしたいから 「歩」 一步一步進みたいから

「心」 心=童（わらべ）無垢（むく）でありたいので…

それぞれの思いを“書”にしました

書道教室の作品です。様々な書体が練習できます。
興味がある方はぜひ一緒に書いてみませんか。



骨
至
臺

聲
育
胡

老
不
之
知

文
西
明
洋



新春のご挨拶



2018年新年明けましておめでとうございます。
DCメンバーのみなさんが今年も健康でDCを治療の場として
有意義にすごされることを願っています。

DC広報委員会はDCの良いところをどんどん発信して皆様に
注目されるように頑張ります
今年もよろしくお願します。



デイケア広報委員会

クリスマス

今年も楽しいクリスマス会が開催されました。たくさんのお出し物にみんな笑顔。お笑いあり、コーラスあり、ダンスありと、にぎやかで楽しいクリスマス会となりました。



即席コント



ひげダンスでキャッチボール



リンボーダンス♡



10周年記念



ちゃーん！！



鉄腕アトムとスーパーマンもやってきたぞ！！



モンローさんピンチ！！



実行委員会のみぎさん
ありがとうございます。



超カッコイイ！！ダンシングヒーロー！



平成30年1月レクは...

豆まきレク ならぬ... 玉入れレク

新春誕生会レク 玉入れ

誕生者による、初詣、お賽銭箱にお賽銭をいれ、願い事をして頂きました。目標を言った人もいました。どちらも、達成して良かったですね。今年も頑張って、行きましょう！！



ゲームでは、紅白に分かれ箱の中に玉を、多く入れたチームが勝利というものでした。玉を入らないように、邪魔をする鬼達が、さまざまに仮装をし登場すると、玉を、入れるどころか、鬼達を攻撃している姿が、目立っていました。笑いや、驚きがあり、とても、賑やかな雰囲気でした。



スキャンビオカップ

昨年の12月2日に福岡大学にて第10回九州・四国スキャンビオカップ大会が開催されました。今回は10周年を記念し、スポーツメーカー協賛とボランティア学生と福大サッカー部員を含む200名の協力のもと、フットサルとブラインドサッカーの試合が行われました。12チームが試合にのぞみ当チームは準優勝という結果を残し、大健闘しました。

大会終了後は恒例のカレー交流会があり、各チームの代表者からチームのPRもありました。いろんな選手達との交流が出来る機会がもてることは、新たな発見や気づきにもなりとてもありがたいと思えました。今年もますますの健闘を祈りたいと思います。



なでしこ賞受賞者コメント、マジで！！びっくりです。これからも努力していきたい。



キャプテンからのコメント
週に一度の練習ですが、日頃の成果が出せた！！
準優勝して良かった。



編集後記

新年明けましておめでとうございます。皆様厳しい寒さの中どうお過ごしでしょうか。昨年、フットサルGがスキャンビオカップで準優勝し、クリスマスレクでは、メンバー全員で盛り上がり、一年を締めくくりました。新年から、書初めや、(新春)レクを行ない、幸先の良いスタートを切っています。ぜひご覧ください。



DC広報委員会一同